



## Peur constante

-----  
Par soniatoumi07

Bonjour,

J'ai une question comme je suis une personne vulnérable je touche l' aah je suis handicapé . Et il y a une femme qui couche avec mes petit ami a chaque fois que j'en est un elle est même venu à l'hôpital quand j'étais hospitalisée pour pouvoir coucher avec mon copain de l'hôpital .

Elle me fais très peur et j'ai peur d'avoir une relation avec un homme a cause de ça ce qui bloque ma vie .

Puis je lui faire des poursuites judiciaires ?

Dans l'attente d'une réponse, veuillez agréer Madame Monsieur mes sincères salutations.

-----  
Par ESP

Bonjour

Vous exposez là un cas assez particulier

Il n'y a malheureusement aucun fait répréhensible sur le plan juridique si vous ne subissez pas de violence ou harcèlement prouvable.